

Permítanme que mis primeras palabras sean de **agradecimiento**. **Gracias a todos los** que acudieron a votar el pasado 28 de mayo y expresaron su voluntad en las urnas, especialmente a los **117.577 malagueños que optaron por el Partido Popular** en nuestra ciudad. Es una cifra contundente, porque se trata de un apoyo superior al 49%.

También sentimos el orgullo de ser **el partido más votado en todos los distritos** de Málaga, un gran estímulo, pero también una enorme responsabilidad. Porque sabemos que se trata de **un préstamo**. Una confianza que debemos ganarnos cada día, con nuestro trabajo, con entrega y dedicación. Como hemos hecho en los cuatro años anteriores.

Si los malagueños se han vuelto a identificar mayoritariamente con la opción del Partido Popular y con su alcalde, Paco de la Torre, no es porque hayamos hecho mejor campaña electoral.

Las elecciones municipales no se celebran cada cuatro años, sino todos los días. Empiezan cada mañana, bien temprano, cuando

los concejales del equipo de gobierno recibimos los informes de incidencias, sugerencias o quejas de los vecinos, peticiones de reuniones, problemas de la ciudad que hay que solucionar.

La mejor campaña, **la única campaña en la que nosotros creemos**, es la que se lleva a cabo los 365 días del año, durante cuatro años: 1461 días al servicio de la ciudad, al servicio de los malagueños.

Miren al alcalde. Paco de la Torre recibe en su móvil fotos **hasta de los baches** en la calzada. Los vecinos incluso le mandan fotos cuando se ha roto la solería en alguna acera. **¿Y qué hace el alcalde? ¡Se pasa por allí a verlo!** Y luego se preocupa de que el problema se resuelva. Todos los malagueños saben que así es su alcalde.

¿Ustedes quieren ganarle? Pues tienen que ganarle trabajando. Les reto a que lo hagan y les deseo suerte.

Si algo han demostrado los resultados electorales es que **los malagueños están orgullosos de su ciudad y de su alcalde**, que

no comparten la idea de criticarla, o proclamar a los cuatro vientos una situación catastrófica o apocalíptica que para nada se corresponde con la realidad:

- Señor Pérez, le voy a decir lo mismo que le han dicho **alto y claro** los malagueños en las urnas: **No, Málaga no está peor que en 1995. Afirmar eso, simplemente, es un disparate.**
- Porque no, la Málaga de 2023 es la Málaga que eligen las grandes multinacionales tecnológicas del mundo, como Google, Vodafone, Oracle. Esa Málaga que es una referencia cultural, turística, deportiva y tecnológica, la Málaga que envidian y admiran el resto de ciudades de España y Europa, e incluso reconocen compañeros de su partido.

¿Eso quiere decir que no hay margen de mejora en Málaga? En absoluto. Por supuesto que hay problemas y necesidades, señores y señoras de la oposición. Como ocurre en el resto de las grandes ciudades de nuestro país y de Europa.

Y precisamente para eso estamos aquí. Para eso **nos han votado a todos**, a los 31. Para que afrontemos esos retos, resolvamos esos

problemas y encaremos los desafíos que irán surgiendo **con la garantía de que queremos y sabemos hacerlo.**

Compartirán conmigo que es mucho mejor gestionar el éxito que esa Málaga triste y gris del año 95.

Es legítimo que hagan su papel de oposición, pero eso no consiste en hablar mal de la ciudad. Porque eso, además de que es mentira, nos hace daño a todos. Hace daño a la imagen de la ciudad, hace daño a nuestra economía y provoca dudas a la inversión.

Critiquen al Partido Popular, a mí o a mis compañeros, todo lo que quieran... pero no a la ciudad. Salvo que su modelo sea el de la Barcelona de Ada Colau.

Los ciudadanos saben perfectamente que Paco de la Torre y el Partido Popular gobernarán como siempre lo hacemos: **para todos.**

Les tiendo la mano para que Málaga siga avanzando y para que nos podamos seguir sintiendo orgullosos de nuestra maravillosa ciudad, fruto del éxito colectivo de la ciudadanía.

El **contrato** que hoy suscribimos con esta ciudad ha sido elaborado con todos: con propuestas de colectivos vecinales, profesionales, deportivos, sociales.

Una ciudad que hoy pone en marcha una segunda transformación sin **escatimar en dedicación**, sin escatimar horas de trabajo: **Así entendemos la obligación como servidores públicos.**

Seguiremos aprovechando una **Junta de Andalucía** liderada por un malagueño, Juanma Moreno; que hoy trabaja con este Ayuntamiento de forma **cómplice, coordinada**, como nunca antes lo había hecho y que **cree en Málaga por encima de todo.**

Continuaremos trabajando con paso firme. **El paso que también necesitamos en el Gobierno de España.**

Porque **España** es un gran país que **merece un Gobierno que haga frente a los problemas con seriedad**. A los problemas reales, los que nos trasladan las familias, las empresas, los sectores productivos; un Gobierno **que blinde nuestro sistema democrático y de derecho, que crea y refuerce los pilares de nuestro Estado**.

Seguiremos siendo un ayuntamiento que aborda las necesidades de los malagueños más allá de nuestros ámbitos competenciales. Hemos hecho **esfuerzos**, por ejemplo, en materia de **vivienda pública**. Y vamos a seguir haciéndolos de forma seria, rigurosa, honesta, **sin mentiras que frustren o creen falsas expectativas a nuestros vecinos**.

Y continuaremos **impulsando nuestros barrios**, fomentando proyectos en los 11 distritos para extender la potencialidad de la ciudad y **creando nuevas centralidades**.

Sin olvidar nuestras prioridades:

- La **educación**, como siempre señala nuestro alcalde, debe ser una prioridad absoluta. Málaga quiere ser líder también este aspecto y no podemos perder el tren.

- **La política social**, tendiendo la mano siempre a las familias más vulnerables.

Entendemos que, en estos tiempos, con la **cesta de la compra más elevada que nunca**, con incrementos en las **hipotecas** que son difíciles de afrontar, Málaga mantiene una **moderación fiscal** como pocas ciudades y sin perder calidad en los servicios públicos municipales.

Málaga es un lugar idóneo para vivir, para disfrutar, para invertir y para trabajar, donde seguir creando riqueza y ofreciendo oportunidades.

Una ciudad que seguirá esforzándose para atraer a empresas internacionales pero también para cuidar a nuestro tejido productivo local.

Una ciudad que respeta fielmente su cultura, su tradición, pero que también abraza la modernidad y la vanguardia.

Una ciudad que mira al futuro con ilusión, pero sin levantar los pies del suelo: **una ciudad viva, de gente maravillosa y de rincones que entran por la retina directamente al corazón.**

Y al frente de nuestro proyecto, Paco de la Torre, nuestro alcalde, ideólogo y artífice de la estrategia de la ciudad.

Un ejemplo de servicio público, de plena dedicación, de hacer **política con mayúsculas:** sin sectarismos, sin sesgo ideológico, sin más obsesión que la mejora permanente de la calidad de vida de nuestros vecinos.

Nuestro **alcalde** es una persona **idealista**, que lleva al extremo el cumplimiento de valores como el **coraje**, la **generosidad**, la **justicia**, la **equidad**, la **perseverancia** y, sobre todo, **el amor a Málaga.**

El desafío que queda es mayúsculo, pero hemos demostrado que, si nos lo proponemos, ningún reto es imposible.

El más inmediato: **convertirnos en sede de la Exposición Internacional de 2027.**

Vamos a trabajar con humildad pero con la cabeza alta. Damos la bienvenida a la crítica y a la fiscalización desde el espíritu constructivo.

Rectificaremos cuando cometamos errores, porque seguro que los cometeremos. Todos cometemos errores. Es humano.

Pero **quien quiera dar lecciones debe hacerlo desde la legitimidad** de los hechos, y no con promesas y críticas que se desmontan rápidamente mirando las hemerotecas.

Málaga aún tiene mucho que decir y para ello contamos con todos y cada uno de vosotros.

Como diría Picasso: "Entre todos haremos lo imposible, lo posible lo hace cualquiera".

Felicidades, queridos compañeros, y ¡a trabajar!

Muchas gracias